



## RETO A MUERTE

¡ En guardia ! Brillan los aceros, se cruzan las espadas y dos caballeros quieren limpiar el honor con borrón de la sangre. Son enemigos, el odio es inmenso y sólo piensan destruirse, aniquilarse para poder alcanzar... a la mujer que ambos pretenden, que los dos aman con pasión.

Ya cede uno; no tarda en retroceder el otro y así, en lucha encarnizada sudan jadeantes sin poderse herir porque ambos son fuertes y diestros en el sable. No obstante uno de los dos debe morir.

Por fin un desliz y cae un contrincante traspasado su pecho por mortal estocada. Quedó para él el triunfo, es de él la mujer amada.

Joven, ¿ No te das cuenta que vas hacia un duelo ? ¿ No ves aquel vicio que quiere a tu alma ? ¿ Porque dí, no sacas y esgrimes tu espada ? Un soldado como tú, joven lleno de pletórica vida, ¿ Consentirás que un inmundo vicio llegue a conquistar tu alma ? ¡ No seas cobarde ! ¡ la lucha te llama !

¿Quieres vencer ? Pon tus ojos en María, Ella te llenará de un valor indecible y así después de una lucha mantenida con foga propia de tus veinte abriles, asestarás tu estocada victoriosa a tu vicio dominante, quedándote en posesión de tu alma, pura y santa para presentarla a Dios por medio de María.

¡ Joven no olvides que eres soldado de Cristo y de España !  
Salva tu honor.

## LA «FULANA»

La intención era encabezar el título con el de «La novia», pero como que de lo que muchos hacen alarde es de... la «fulana», ha sido mejor este otro título. Ahora ya está fiada... pero por esta vez la revista no pasó. En el Diccionario la palabra «novia» está expresada así: «Mujer recién casada o que está próxima a casarse». Para esta vez, escogeremos la segunda parte o la que nos interesa más a la mayoría. Una de las preocupaciones mayores y más interesantes para nosotros es la novia. Que si escribe, que si no, que si hará el salto, que si ya me lo ha hecho, etc. etc. La mayoría de estas preocupaciones nos las buscamos nosotros mismos. Si al elegir, nos preocupáramos de investigar un poco más el fondo y las cualidades de la que ha de ser nuestra esposa y la madre de nuestros hijos, quizá, quizá, nos evitaríamos muchos desengaños morales... y materiales. Para tener novia, es necesario que haya amor, pero verdadero amor. Algo más elevado que el solo deseo carnal. Amor verdadero, sólo hay uno: el que se acerca más a Dios, el recto, el honrado, el espiritual, que funde más las dos almas en una sóla. ¿Existe alguno que divulgue que su madre es antimoral o ramera? No, y no, a no ser que sea un hijo desnaturalizado. En cambio tenemos algunos conocidos que se jactan de tener una novia así. Eso, desde luego, no son novias: son «fulanas». Estos hablan de casarse, de disfrutar, de ser felices, e incluso de tener hijos. Desengañémonos, que con fulanas así no se puede ser dichoso toda la vida. Si solamente entra el deseo material, ya sabemos que tarde o temprano se termina. Hay una razón vulgar que no falla: de las 24 horas que tiene el día

supongamos, tirando muy largo, que se pasa una divertida. ¿Qué pasará en la casa de este materialista durante las 23 horas restantes? A eso se le llama llegar al infierno antes de hora. La materia es barro y, como a tal, al final repugna. No puede pasar así con un amor en que antes que nada, y sin exagerar, las dos almas se hayan unido para contrarrestar los deseos malsanos y caminen juntas hacia el final, que en este caso es el matrimonio, tal y como se ha de llegar. Con este elevado deseo y con la mirada más arriba de lo terrenal, no hay duda de que el amor es firme y verdadero, y que ya no hace de la carne la máxima aspiración de sus deseos. Esto desde luego, ya llega, pues el amor tiene sus compensaciones para el fin en que ha sido creado.

A. MONTSERRAT

## PERDÓN

Horrores, miserias, fuego,  
¡Por esto estudia la ciencia!  
Sangra el corazón y luego  
todos lloran la incondiciencia.

Clemencia Señor Clemencia  
debemos pronto pedir  
que termine tal demencia  
y en Paz se pueda vivir

La Fé se vuelva a sentir  
y unidos en pátrio amor  
roguemosle sin mentir

a Dios nuestro redentor  
que comience a repartir,  
bondadoso su perdón.

C. I. A. S.

## NOTICIAS

CIUDAD. —Tenemos que lamentar el incidente que sufrió nuestro buen amigo Pascual, en el encuentro de balompié del jueves pasado; afortunadamente se halla mejor y celebramos que no sea motivo que le impida su actuación deportiva.

— Un grupo de soldados de este Regimiento asiste a los ensayos de «I. N. R. I.», que dentro de breves semanas se pondrá en escena en los teatros de nuestra ciudad. «I. N. R. I.» es la tradicional «Pasión» de Figueras que anualmente alcanza clamorosos éxitos, por su buena representación, por su cristiano desarrollo y por sus veteranos actores.

— Debemos admirar el celo que los Sres. Jefes de este Regimiento han puesto para que la educación física de la tropa pueda hallar nuevos alicientes en la diversidad de instrumentos de deporte, nuevamente adquiridos para este fin.

### *Subió al Templo*

Hoy se ve de María la figura  
Que hacia el Templo dirige sus miradas  
A ofrecer al Eterno las preciadas  
Joyas de un fiel amor y un alma pura.

Llégase hasta el Altar y, de Dios llena,  
Levanta hacia los Cielos al Bendito  
Fruto del casto celo al Infinito  
Y Hostia de redención del mundo en pena.

Y aunque fiero puñal su pecho hiere  
Cuando ve que será de muchos ruina  
Acepta con valor la ley divina  
Gozando en el dolor que le zahiere,

Bendita, sí, bendita tú mil veces  
Que supiste agradar a Dios, ¡al Cielo!  
Y gozar hoy, sin fin aquel consuelo  
De habitar junto a El, Juez de los Jueces.

J. PRATS.

## CERTAMEN LITERARIO

organizado por FE Y PATRIA con  
motivo del Día de la Victoria

### TEMA:

Fe y Patria.—Glosar la unión de nuestra fe y la patria en cualquiera de las épocas de nuestra historia.—Composición en prosa o verso.

### BASES:

1.ª Podrán concurrir cuantos Cabos y Soldados lo deseen.

2.ª Los trabajos serán originales, escritos a máquina, a doble espacio, no pudiendo exceder de cuatro cuartillas escritas por una sola cara.

3.ª Los trabajos, que irán sin firma, llevarán un título y un lema.

4.ª A cada trabajo acompañará un sobrecito que contenga el nombre y Unidad a que pertenece el autor. En este sobre se escribirán el tema y lema.

5.ª Los trabajos serán remitidos al Sr. Capellán del Regto. Fortificación n.º 3 en el Hogar del Soldado o domicilio particular, calle Cervantes, n.º 47, bajos, antes de las 10 horas del día 20 de Marzo. El fallo del Jurado calificador se dará a conocer en el número del día 1 de Abril de este portavoz, que publicará el trabajo premiado.

6.ª El Jurado se reserva el derecho de declarar desierto el tema, cuando no reúna el suficiente mérito.

Los premios se darán a conocer en el próximo número.



# Crónica Deportiva

En la 6.ª jornada y cuando ya contábamos con el resurgir de nuestro equipo, después del partido celebrado contra Infantería 51; en una inexplicable y desacertada actuación, fuimos justamente batidos aunque discretamente por Artillería 21, si se tiene en cuenta que son los actuales líderes del grupo, y que no pasó a más de un 3-1, dada la buena actuación de Ramón, único superviviente del naufragio, lo cual viene a demostrar fehacientemente, que el equipo en los desplazamientos pierde su propia confianza en sí.

El último encuentro celebrado en «casa» contra Caballería 14, en su único primer tiempo, y digo único, porque de una manera antideportiva y vergonzosa, al llegar al descanso, decidió retirarse nuestro adversario, al ver, que si bien el marcador solamente señalaba un 1-0 a nuestro favor, temió que, como seguramente hubiese sucedido, el «encajar» una goleada, ya que incluso se encontraba en inferioridad numérica, al haberle sido expulsados dos jugadores, uno por juego peligroso y el otro en unión de Beumala, por mutua agresión.

El desarrollo de dicha única parte fué de intenso dominio propio, durante el cual se realizaron algunas espectaculares jugadas una de ellas, corrió a cargo de Franch, que recogiendo un balón, desde más atrás de medio campo, pegándose a sus pies y burlando a la defensa adversaria que se le echaba encima, de un potente tiro desde fuera del área, introdujo el esférico en la red del lado opuesto, sin que la intervención del portero lograra impedirlo.

Lo más destacado de todo, fué la «suciedad peligrosa» desplegada por los visitantes, que se emplearon inutilizar a nuestros jugadores, protegiendo patadas por doquier y lo que es más detestable, el practicar boxeo dentro y fuera del campo y que lamentablemente desdice del buen nombre del cuerpo que representan.

Aconsejamos al encargado del equipo de Caballería, lo transforme en uno de «boxeo» y abandonen el césped por el «ring» evitando con ello, el que se vean los espectáculos bochornosos como el que presenciamos el jueves último en el Campo Municipal de Deportes.

Nuevamente nos volvió a «caer» en suerte, el colegiado Sr. Quintana, si bien tuvo algún asomo de energía, para cortar el juego violento, no lo hizo de una manera categórica, dando lugar a nuevos incidentes cada vez que expulsó a un jugador.

Alineó nuestro equipo de la manera siguiente: Ramón; Antich, Bonelli; Rius, Bellido, Batlle; Beumala, Plana, Vidal, Mercader, Franch.

## RESULTADOS 7.ª JORNADA

Maestranza - Intendencia	1-1
Sanidad - Infantería 51	2-2
Artillería 20 - Artill.ª 21	0-5
Fortif. 3 - Caball.ª 14	1-0
Zapadores 4 - Artill.ª 62	10-0

## CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
Artillería 21	7	4	2	1	28	8	10
Intendencia	7	4	1	2	23	12	9
Infantería 51	7	3	3	1	19	12	9
Caballería 14	7	4	0	3	15	13	8
Sanidad	7	3	2	2	15	14	8
Artillería 20	7	4	0	3	17	19	8
Zapadores 4	7	?	2	3	23	14	6
Fortificación 3	7	3	0	4	10	21	6
Maestranza	7	1	2	4	20	6	4
Artillería 62	7	1	0	6	2	53	2

En la jornada próxima, es de esperar una clara victoria de nuestro once, sobre Artillería 62, que no es equipo que se encuentre a la altura de los demás que componen este torneo, como puede deducirse de su situación en la clasificación, al llevar un promedio adverso de 7'58 goles por partido. Zapadores-Intendencia, nos inclinamos a favor de los segundos, aunque sea por la mínima. Debe ganar Infantería 51 a Maestranza, Artillería 21 se deshará fácilmente de su contrincante Sanidad y por último Caballería 14 tratará de desquitarse de su último «tropezón», a costa de Artillería 20, que ve diezmado su conjunto por lesiones. Esperamos no equivocarnos.



En el próximo número haremos un resumen-comentario de la primera vuelta del Torneo Regi-mental, con la última clasificación.

## ATLETISMO

Por primera vez, publicamos una nota de la actuación de nuestro equipo en las carreras de cross.

La carrera se celebró con una organización magnífica, pero con tiempo muy frío, no por ello

los representantes de los Regtos. dejaban de entablar una lucha e implantar un fuerte tren, llegando a cubrir los 10 Km. en 33'05"4-10, el ganador de la prueba, y en 34'1-15 los corredores de nuestro Regto., puesto que llegaron en pelotón, clasificando en la general con los núms. 37-39-40-42 los cinco clasificados.

Vemos que nuestros corredores van mejorando y de prepararse, pueden dar buenas clasificaciones a nuestros colores.

Prueba éso, que la carrera era de gran fondo, que de ocho equipos militares sólo pudieron clasificarse cuatro, en este orden: 1.º, Bat. Cicletas; 2.º, Regto. Inf. 50; 3.º, Regto. Fortificación núm. 3; y 4.º, Regto. Art.

TEVI.P.P.

## Radio Cabezal

*Crónica semanal deportiva radiada por el locutor «Colchoneta»*

Atención... Atención. Transmite Radio Cabezal al servicio de los lectores de «Fe y Patria». Muy buenas tardes señores, esta emisión es netamente deportiva, si señores DEPORTIVA con letras grandes, no hay que confundir el deporte con el «estraperlo».

— ANUNCIO: Se han perdido dos señores que tienen sus facultades futbolísticomentales en reparación en la relojería de enfrente, aquel que las encuentre que no diga nada a nadie...?

En el partido del día 25 decía un espectador: — ¡Vaya huesol y enseguida vimos salir al «Lanas» disparado pensando en un banquete.

DAD AL CESAR LO QUE ES DEL CESAR, y el pito...a quien sepa tocarlo.

Durante el partido último en que hemos visto a nuestro primer equipo jugar como los camones, decía un espectador: — Nojme estraña lo de los «espolines», son de Caballería...

Pero bueno...¿Es que se han creído que nuestro equipo anda con gasógeno?, de otra forma no se explica eso de dar tanta leña.

### DISCO DEL RADIO OYENTE

Para J. R. L. y solicitado por un amigo Radiamos a continuación eso de Mi jaca...etc., etc.

Para nuestro representante en Baloneslo y solicitado por «Macuto» radiamos el corrillo mejicano que empieza así ¡...Cuanto tiempo sin verte Luisa...! etc., etc.

YER

## DESDE LA GARITA por IGNOTUS

—¿Qué hay valiente? Parece que estás un poco preocupado; ¿te has enfadado?

Quizá, hombre, si tú hubieras estado hoy en la compañía, seguro que también serías de mi parecer. No hay derecho, vaya.

—Quizás alguna muy fresca, me lo figuro, pues hay costumbre de hacerlo así.

—Sí, ¿no te has dado cuenta de ese pobre muchacho que hace pocos días se incorporó?

—Sí, creo que te refieres al recluta.

—A ese mismo. Pues nada que los «grandes» hombres, e «ilustres» letrados de la compañía ya tienen su diversión; pero bonita diversión, la de reirse del prójimo y no solo reirse sino que hasta se han atrevido a gastarle unas cuantas «quintadas» tan cobardes como criminales.

Y no creas que fuera uno contra uno, sino muchos contra aquel muchacho que, hallándose completamente en un ambiente desconocido, se amilana y de todo teme.

Mucha razón ha tenido uno, que no pudiendo aguantar más el espectáculo les ha tratado de viles cobardes, al abusarse con un infeliz, y muy bien les ha dicho que, si tan sabios y valientes se creían porque no le gastaban una broma semejante al atleta Anoro. No han respondido, sino que, como viles alimañas han continuado hasta saciarse en su indefensa víctima. Después, quizás algún día, se exclamarán si alguien les roza un poco, si se les molesta, si se les dice que jamás han sabido lo que es compañerismo, y caridad entre nosotros.

—Verdaderamente, no hay derecho, y de ésto sólo podemos sacar, querido amigo, una conclusión, y es

(Pasa al final de la página 6)

# R E C R E A T I V A S

por F. Molist

## CRUCIGRAMA

N.º 6

	A	B	C	D	E	F	G	H	I	J
1	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
2	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
3	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
4	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
5	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
6	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
7	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
8	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
9	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—
10	—	—	—	—	—	—	—	—	—	—

### Horizontales.

1-De una ciudad castellana (femenino). 2-Ciudad portuguesa.-Fruta, al revés. 3-Río de Siberia.-Haga lo que vea hacer. 4-Letras de NAVE.-Sustancia química que se usa en la fotografía. 5-Nota musical.-No come por no gastar. 6-Raza canina.-Conjunción latina. 7-Cambiando la letra inicial, moza madrileña que se distingue por su traje y desenvoltura.-Adverbio de modo. 8-Diosa de la danza.-Emita su dictamen, al revés. 9-Manera.-Pez parecido al arenque. 10-Que contienen partículas de piedra.

### Verticales.

A-Comunicación telefónica. B-Pienso.-Cae rocío, al revés. C-Tela.-Ave. D-Altar.-En Aragón almeza. E-Marcha.-Respondo de una persona o documento. F-Atrae.-Al revés, virtud cardinal. G-Nombre de varón.-Letra. H-Seco y estéril.-Al revés, quebrada I-Limpio.-Fabulista griego. J-Dícese de los nombres comunes.

## LOGOGRIFO

1	2	3	4	5	6	7	8	9	Para saltar
5	3	4	5	7	8	9	3		Cosa de poca importancia
5	4	3	5	6	7	3			Flor
5	8	2	3	1	3				Ladrón del mar
	5	6	1	2	6				Caballo joven
		7	8	9	6				Fibra textil
			1	3	7				Igual
				5	8				Letra griega
					4				Número romano

## J E R O G L I F I C O

¿ RIELES | Nota Nota Nota } a?

## C H A R A D A

La TERCERA es autoridad  
UNA DOS valle pirenaico  
y el TOTAL castellana ciudad.

## SOLUCION DEL CRUCIGRAMA NUM. 5

### Horizontales.

1-Meticuloso. 2-Adura.-Erín. 3-Tina.-Atina. 4-Eta.-otonoC. 5-Mo.-edanA. 6-Etica. An. 7-Teresa.-Obi. 8-Irina.-ogaM. 9-Coso.-Asomo. 10-Amabilidad.

### Verticales.

A-Matemática. B-Edito.-oreM. C-Tuna.-árisA. D-Ira.-erenoB. E-Ca.-odisA. F-Ataca.-Al. G-Letona.-Osi. H-Orina.-ogoD. I-Sino.-Abama. J-onacinimoD.

## SOLUCION DE LOS ENTRETENIMIENTOS.

Logogrifo: Maléficos.

Charada: Ramona.

Jeroglífico: Sin novedad en el Alcázar.

DESDE LA GARITA (Viene de la página 5) que sin una verdadera formación moral y cristiana, no se puede sacar partido de una manada de irracionalles como hay entre nosotros.

—Y algo, también lamentable, es que de entre tantos admiradores, sólo uno haya levantado su voz de protesta, sólo uno se ha sentido humanitario; los demás, guardan su humanismo para protestar si un día han de cumplir con un pequeño sacrificio.

—¿Cuántas veces tendremos que comentar esta misma escena? Dios quiera que no ocurra más.

Publicado con las debidas autorizaciones

Imprenta del Regimiento de Fortificación número 3